



Emblèmes en **PVC** Emblems



PS Backing
Endos autocollant

Grommet & split-ring
Oeillet et anneau à clés



Emblèmes en PVC Emblems

Application guidelines:

PVC emblems can be sewn on to garments or applied using a pressure sensitive backing. Accessory options, such as key rings, chains and hooks can be added to create an array of promotional products.

Directives d'application:

Les emblèmes en PVC peuvent être cousus sur des vêtements ou appliqués à l'aide d'un autocollant. Des accessoires optionnels, comme les anneaux à clés, chaînes et crochets peuvent être ajoutés pour créer une gamme de produits promotionnels.

For complete product details, please visit
Pour les détails complets, s'il vous plaît visitez

www.emblemtek.com/tekspec.

Be identified. Be recognized!

Soyez identifié. Soyez reconnu!

Emblemtek is pleased to offer you service in English or French, Canada's official languages. Emblemtek[®] and TekSpec[®] are registered trademarks of Emblemtek Solutions Group Inc. Copyright © 2022 Emblemtek Solutions Group Inc.

Emblemtek est fière de vous offrir un service en anglais ou en français, langues officielles du Canada. Emblemtek^{MD} et TekSpec^{MD} sont des marques déposées d'Emblemtek Solutions Group Inc. Tous droits réservés 2022 Emblemtek Solutions Group Inc.

rev. 2022-05

T 800 267 9385
F 888 267 7785
info@emblemtek.com

